

LO QUE SE HACE Y SE DICE

Por **Carlos Pagés**

Ya vuelven los reclutas.

Aunque la noticia parezca general no lo es, ya que de los ocho Olímpicos que salieron para cumplir el Servicio Militar han regresado tres con licencia. Nos referimos a Francisco Garrell Saló, Pedro Illa Pagés y Angel de Tomas Aguirre que después de servir cuatro meses, (deberían ser tres pero en fin) resulta que ya están entre nosotros. Como es de suponer la noticia nos ha gustado a todos ya que todavía va rigiendo este lazo íntimo que une a los Olímpicos todos. Desde esta sección les damos nuestra más cordial bienvenida.

Petición de mano.

Hace unos días nuestro compañero Joaquín Sentí ha formalizado sus relaciones amorosas (ya era hora ¿eh?) con la gentil señorita María Serra de la vecina villa de La Garriga. A ambos nuestra más cordial enhorabuena y que pronto os podamos ver en el altar. ¡Qué caramba!

Oímpicos de viaje.

El día 18 de julio partieron, en un viaje por el Norte de España, el Director de este Boletín, Esteban

Durán y el amigo Miguel Vila. Con el magnífico OPEL, propiedad de éste último, recorrieron las dos Castillas, Galicia, Asturias, Las Vascongadas, Navarra y Aragón. Nosotros no sabemos exactamente el motivo de este viaje ya que hemos oído algo de negocios, algo de turismo, en fin, que no lo sabemos con certeza. Sea lo que sea en estos veinte días que han estado por «ahí» deben haber disfrutado de lo lindo... esperemos a ver que es lo que nos cuentan. Ahora lo que les decimos ¡Vaya un viaje amigos!

¿Quién será?

Hace dos meses en esta misma sección se publicó la noticia de que muchos reclutas no escribían. La noticia surtió efecto y se recibió carta de Garrell. Más tarde nos enteramos que Aguirre también mandó una carta la que según noticias parece que se extravió. Yo me pregunto ¿no es raro que una carta que vaya dirigida a nuestro local social a nombre de los Olímpicos se extravíe? Yo creo más aceptable que alguien hizo alguna broma, desde luego de muy mal gusto, al recogerla y no entregarla a quien debía. Hay cosas que indignan a uno ¿no os parece?

SOLO VIVEN AQUELLOS QUE LUCHAN.— Víctor Hugo